

Wujudkan Keluarga yang Harmonis, Danlanud Sultan Hasanuddin Berikan Nasihat dan Bimbingan Perkawinan Bagi Personel Sebelum Menikah

Ahmad Rohanda - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Aug 1, 2024 - 08:38



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji Gautama, S.E., M.M., CHRMP, didampingi Ketua PIA Ardhya Garini Cab. 7/D.II

Lanud Sultan Hasanuddin Ny. Liska Bonang Bayuaji Gautama, memberikan nasihat dan bimbingan perkawinan kepada Personel Perwira, Bintara, dan Tamtama Lanud Sultan Hasanuddin menjelang pelaksanaan pernikahan, bertempat di Kantor PIA Ardhya Garini Cabang 7/DII Lanud Sultan Hasanuddin, Provinsi Sulawesi Selatan, Makassar, Kamis (1/8/2024).

Dalam sambutannya, Danlanud Sultan Hasanuddin menyampaikan pentingnya membangun fondasi yang kuat dalam keluarga melalui komunikasi yang baik, saling pengertian, dan komitmen bersama. "Keluarga adalah pondasi dasar dalam kehidupan, terutama bagi seorang prajurit TNI. Keharmonisan dalam keluarga tidak hanya akan memberikan ketenangan batin, tetapi juga mendukung profesionalisme dalam menjalankan tugas negara," ujarnya.



Marsma TNI Bonang Bayuaji menjelaskan bahwa, dalam pernikahan suami atau istri adalah rekan dalam mengambil keputusan, sehingga keduanya harus saling menjaga emosi, berhati-hati dengan kata-kata yang digunakan, dan senantiasa menunjukkan kasih sayang. "Memperjuangkan keharmonisan keluarga itu sulit, jangan sampai orang lain bilang kaca pecah bisa di lem lagi tapi tidak bisa lagi mulus, oleh karena itu jangan di sakiti suaminya jangan di sakiti istrinya demi menjaga keharmonisan dan kepercayaan rumah tangga yang kalian bangun," ucap Danlanud Sultan Hasanuddin.

Lebih lanjut, Marsma TNI Bonang Bayuaji menjelaskan bahwa nasihat dan bimbingan perkawinan ini dapat memberikan bekal bagi calon pengantin yang akan menikah untuk membangun keluarga harmonis.

Diakhir acara bimbingan pernikahan, Danlanud Sultan Hasanuddin dan Ketua Pia Ardhya Garini Cabang 7/DII Lanud Sultan Hasanuddin, memberikan ucapan selamat dan berharap semoga para pasangan yang mengikuti bimbingan pernikahan nikah dapat mewujudkan menjadi keluarga yang harmonis. (Pen Hnd)